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11 Mejora Atención de Reos 
, Políticos en Sta. Tecla trl 

t"' 
tiempo. Dijo que en estos ~ 
dias. posiblemente. terml- ~ 
narán de construir dos pe
nales en el Interior del pais .... 
y que en estas edifica- O 
clones se han tomado en ~ 
cuenta detalles referentes trl 

IMPORTANCIA DE LA JUVENTUD.- La Subsecretaria de Juventud 
Cultura y Deportes promoverá el "Gran Diálogo Nacional con la Juven
tud", dijo ayer la señora Ruth de Sandoval, Subsecretaria, centro. Agrega 
que la mujer tiene una gran importancia para lograr la paz en nuestro 
pafs. La acompañan, David Trejo, Arq. Alfredo Herrera y Roberto 
Rodríguez. 

Cada uia se trata de me
Jorar más la atención de 
los reos políticos en el Pe
nal de Santa Tecla, para 
evitar reclamos. dice a EL 
DIARIO DE HOY el Dr. 
José Maurlclo Paredes C .. 
Director General de Cen
tros Penales. 

En la actualidad - a
grega el Dr. Paredes- se 
está buscando mantener 
en el centro de reclusión de 
Santa Tecla. un número 
adecuado de reclusos, que 
no sea ni mucho ni tan 
poco. es decir. que el nú
mero permita que puedan 
vivir cómodamente. 

El funcionario afirmó 
que el número de reos en 
Santa Tecla es de 121 y que 
en Mariona hay 47 reos 
también por delitos políti
cos. Recordó el Dr. Pare
des que a los reos políticos 
pueden visitarlos sus faml-

b f llares los sábados y domln-Su secretaria A irma: gos;uenenasudlsposlctón 
una trabajadora social; un 

J , h n .lo psicólogo; a menudo les amas se a rensaul en ~~l~~1;ffl~~;cu~a: ~~~~e~ 
clentiflco. educativas. cul-

Cerrar Teatro Nacional ~~~~{/:~~:~~~~~?Iii~ 
(Por Ismael Bel~rán So

lano).- En nlngun mo
mento se ha pensado en 
cerrare! Teatro N aclonal 
de Bellas Artes. Lo que si 
se hará es una reestructu
ración para sacarle el má
x 1m o provee h o ·a 
semejante Inversión. de
claró ayer doña Ruth de 
Sandoval. Subsecretaria 
de Juventud, Cultura y De-

portes. del Ministerio de 
Educación, en conferencia 
Informativa. 

Afirmó que en este mo
mento al Teatro N aclonal 
no se le estÁ aprovechando 
como debe ser y los resul
tados no han sido los de
seados. Se cuenta allí con 

~~¡o d~~3g ~u~sg0 n~~e~"a~ 
rlo. por lo que urge un 

Notorio el Interés por 
Asamblea Anual de ASI 

Gran Interés ha desper- triales Y hombres de em
tado entre el sector Indus- presa de todos los niveles. 
trlal y económico del país, quienes ahora se esfuerzan 
la Asamblea General que por mantener la economía 
celebrará el sábado la Aso- del país en funciona
elación Salvadoreña de In- miento, en lo que al sector 
dustriales. AS l. Además productivo concierne. 
de elegirse una nueva Por su parte. el Informe 
Junta Directiva. se expon- anual que leerá el Presl
drán y discutirán cues- dente de la Asociación con
tlones de actualidad llene aspectos Importantes 
relacionadas con la eco- relacionados con las ges
nomía nacional, según se tlones Y además actbilda
ha dado a conocer en dlcha des en que ha Intervenido 
tnstltuclón. ASI, tratando de encontrar 

se cree que el Audito- y ayudar a encontrar solu
rtum de ASI será Insufl- clones a la problelJ!átlca 
clente para dar cabida a económica salvadorena. 
los asociados, que en ele- La Asamblea ha sido 
vado número han expre- programada para las 10 de 
sado su propósito de estar la mañana. El informe por 
presentes en la Asamblea rendirse comprenderá las 
Anual de la entidad. Como labores realizadas por la 
es sabido, la membresía Institución, de abril de 1980 

• de ASI la componen Indus- a marzo de 1981. 

Sigue R-eestructuración 
de Ministerio Economía 

Ya se encuentra en 
marcha la reestructura· 
cióo administrativa del 
Ministerio de Economia. 
El ob)E'to. según se dice, 
"es adecuar los recursos 
humanos y legales de esa 
tnstltuclón a los cambios 
fundamentales del Go
bierno" . 

Indican que esa Secre
taría de Estado "se ha con
vertido en un ente 
partlclpatlvo en forma pla
nificada, dentro del queha-

sos ae personal con los que 
cuenta. y de ahí que se han 
reubicado las personas en 
lugares en donde verdade
ramente puedan desenvol
verse mejor. 

pronto cambio en su adml- periódicamente y cual
nlstraclón. pero nunca se quler problema que surJa 
ha pensado en cerrar nues- es dado a conocer por un 
tro máximo centro de ar- . vocero de cada grupo des-
tes, enfatizó. tinado a un dormitorio. 

P.or otra parte. diJo la El Dr. Paredes diJo que 
Subsecretaria que en este personalmente con el Dr. 
momento crítico todos los Luis Arturo Zaldívar. Sub
sectores deben buscar la· Director de Centros Pena
paz, y no sólo desearla. les, se ha Interesado por 
Destacó que la mujer llene meJorar la atención de los 
un papel muy Importante reos politlcos. abarcando, 
en lograr la deseada paz. naturalmente. todos los 

Hizo un público recono- centros penales de la Re
cimiento a todos los em- pública. 
pleados de la . 
Subsecretaría, mencionó a 
cada uno de los directores
de las distintas dependen
cias y tuvo frases de elogio 
por la labor desarrollada 
en su campo. 

Por otro lado d!Jo que el 
Estado ha tenido sus políti
cas culturales. pero ésta,s 
no han sido adecuadas 
para que el pueblo parti
cipe de los bienes cultura
les. 

Manifestó que se está 
tratando por todos los me
dios de salvar noestro pa
trimonio, sobre todo en 
aquellas zonas afectadas 
por la Reforma Agraria. 

Para ello, trabajarán en 
las cuatro grandes áreas 

-Favor pase a la página 31 .. 

En INCAFE 
Casi 50 Millones 
en Créditos a 
Cooperativas 

Por otra parte. el Dr. 
Paredes recordó que se 
llene la intención de no vol
ver a construir un centro 
penal en terreno aJeno y 
que de aqui en adelante. 
todo ese tipo de construc
ciones se hará en terrenos 
propios. para evitar pro
blemas como algunos ocu
rridos no hace mucho 

~ud1~s ~!gá~~ac:~~~elu~0~ :Z: 
ventilación pára los reclu- .• ~ 
sos. 

Celebrarán 25 Años del ¡ 
Mariachi "Cuscatleco" tiJ 

Un grupo ae artistas na- lista del conjunto Blanca ~· 
clonales participará en el Margarita Mena. $:1. 
·agasaJo al Mlarlachl "Cus- El evento ha sido deno- ~ 

fo"i~~~ ;Be~ 2~ d~~a~~rla. }f!~~~~r~·~o~:~ ~a~!~~~ tiC 
El evento se realizará Cusca lleco". e¡ 

con motivo de celebrar el Entre los artistas Invita- S 
mariachi sus 25 años de dos figuran Antonio Cañas. g. 
vida durante los cuales ha quien cumplirá 50 años de 
tenido actuaciones desta- actividad musical; Mo- i 
cadas. tanto en el pais desto Antonio Peña con su ,.. 
como en el extranjero, en trio Los Aztecas; Alberto 
eventos públicos y festiva - Castellanos Durán con su 
les especiales, donde ha Marlachl; Arcadio Portlllo 
ejecutado composiciones Sosa. pionero de esta clase 
propias y arreglos espe- de conjuntos en el país; el 
ciales. cantante Rutllio González; 

El Ministerio del lnte- Vicente Aguiluz. el Indio 
rior entregará pergaminos de Cuscatlán; La niña 
a algunos de los miembros Cecy Regalado, cantante 
del citado Mariachi, entre de Los Faraones; Elsa Cal
ellos al músico Santana derón Vides. actriz y can
Méndez. quien se encuen- tante; Fray Balta; don 
tra imposib111tado desde Harlettl y sus muñecos Cu
hace algunos años. Dijeron tuco y Plrulina; Trío Los 
que recibe ayuda de sus Huastecos y otros artistas 
ex-compañeros. como re- más. 
conocimiento por largos El Lic. Dagoberto O
años en el conjunto, desde rrego Candray tendrá a su 
su fundación. • cargo la entrega de perga-

"Han sido 25 largos años minos. por parte del Mtnls
de llevar la alegría a m u- terio del Interior. También 
chas personas. por medio prestará su colaboración 
de la magia de la música. el Lic. Francisco Ponce 
pues cantar es conquistar Escalante, de la Televisión 
las almas". dice a EL Educativa. 
DIARIO DE HO)', )avoca-

t- cer económico de nuestro 
país. y ha dejado ~~ser un 
simple tramitador . 

Los Titulares del Ramo 
sintieron la necesidad de 
reacondlclonar los recur-

Con esto. Economía -se
gún se dice- "es la primera 
institución de gobierno que 
ha puesto en marcha una 
reestructuración con cam
bios fundamentales admi
nistrativos. diseñando un 
nuevo instrumenta legal 
que beneficie más directa
mente al pueblo salvado
reño y haciendo uso 
también más racional de 
los recursos financieros 
con los aue cuenta" . 

Casi 50 millones de colo
nes en créditos a coopera
Uvas ha concedido el 
INCAFE para el finan
ciamiento de cosechas. 
combate de la roya, avío, 
pignoramiento. etc .. infor
man voceros de la Institu
ción. Aplicando el 
concepto amplio del eré-· 
dilo supervisado. el IN
CAFE. además de la 
asistencia financiera , está , 
dando el aporte en la téc
nica educacional y admi
nistrativa. lo cual consiste 
en adiestramientos conta
bles, planificación, organi
zación y todo lo referente 
al manejo de cooperativas 
en forma integral. se dijo 
en la institución. 

PLANIFICAN TRABAJO.- En el Centro del Aparato Locomotor se efec
tuó ayer una sesión para planificar el trabajo que desarrolla la institución, 
a fin de dar mejor atención a los pacientes. Arriba: doctores Miguel F. Va
lle, GJ/berto A. Rivera (director) y Alberto Martín. Abajo, trabajadoras 
sociales. 


